
 
 

Schriftliche Anfrage 
 

der Abgeordneten Birgit Obermüller 

an LRin Mag. Eva Pawlata 

betreffend: Stand KIB-Mitarbeiter:innen und Ausbildungsstand KIB-Mitarbeiter:innen 

 

Aufgrund des stark gestiegenen Bedarfs an inklusiver Betreuungsleistungen in unseren 
Schulen und aufgrund des Anstiegs an Gruppen der Schulischen Tagesbetreuung steht die 
KIB vor  

 
Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Mitarbeiter:innen beschäftigt die KIB per 1.11.2024? 

2. Wie viele Mitarbeiter:innen sind als administrative Assistenzkräfte eingestellt? 

3. Wie viele Mitarbeiter:innen sind als Schulassistenzkräfte eingestellt? 

4. Wie viele Mitarbeiter:innen sind als Freizeitpädagog:innen eingestellt? 

5. Wie viele KIB-Mitarbeiter:innen  kündigten in der Zeit von 1.09.2024 bis 31.10.2024? 

6. Wie viele KIB-Mitarbeiter:innen, die als Schulassistent:in beschäftigt sind, können 
zum 1.11.2024 eine entsprechende Ausbildung nachweisen? 

7. Wie viele KIB-Mitarbeiter:innen, die als Freizeitpädagog:in beschäftigt sind, können 
zum 1.11.2024 eine entsprechende Ausbildung nachweisen? 

8. Wie viele KIB-Mitarbeiter:innen, die als Schulassistent:in beschäftigt sind, können 
zum 1.11.2024 keine entsprechende Ausbildung nachweisen? 

9. Wie viele KIB-Mitarbeiter:innen, die als Freizeitpädagog:in beschäftigt sind, können 
zum 1.11.2024 keine entsprechende Ausbildung nachweisen? 

10. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 
Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 
involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 
(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 

Innsbruck, am 30.10.2024 


